

教育 おおらか・さわやか・きわやかな太崎の教育

問 教育委員会管理課 ☎476-1111(410)

◆めざせ新記録~水泳記録会~

7月27日(木)に大崎小学校で大崎町小学校水泳記録会が開催されま した。町内6小学校の5・6年生が参加し、日頃の水泳学習の成果を競 い合いました。

開会式では、大崎小学校6年の森岡光彩さんが力強く選手宣誓を行い、 男女別学年別の6種目と5・6年共通の2種目で競技が行われました。

当日は、朝からの暑さにもかかわらずプールサイドには保護者をはじめ多 くの方々が応援に駆けつけ、子どもたちに大きな声援を送っていました。

子どもたちは最後まで一生懸命泳ぎきり、それぞれ好記録を出していました。



◆夏を征す!受験を征す!

今年も夏休み期間中の8月の6日間、中学3年生を対象にした「学力アッ プセミナー」が中央公民館で行われ、57名の生徒が参加しました。前期 3日間、後期3日間に数学と英語の2教科で、内容に応じた3つのコース に分かれて進められました。

開講式では、卒業生の東水流花倫さんに受験に対する自身の取組や心 構えを話していただきました。また、セミナーの講師には、町内の小・中 学校、幼稚園の他、今年度は志布志高校の先生方にも加わっていただきま した。生徒からは、「高校の先生の授業も分かりやすかった」「家で勉強す るよりも集中できた | などの意見が聞かれ有意義な6日間になりました。



セミナー最終日には、志布志高校の竹井俊久校長先生から特別講義をしていただき、受講した生徒は受験に対 する意識がより高まりました。

。 夢はスーパー看護師』 No.26 大崎小学校、6年 で

No.26 大崎小学校 6年 市園 愛華

私の将来の夢は、看護師になることです。看護師になって、人の命を助けたいと思っています。

私は、小さい頃、よく熱性けいれんを起こしていました。救急車で病院へ運ばれると、看護師のお姉 さんが、一生懸命かん病してくれました。看護師さんは、いつも笑顔で「大丈夫だよ。すぐ治るからね。」 と言ってくれました。そして、その言葉で私はいつも安心することができました。看護師さんてすごい なと思いました。これが、私が看護師になる夢をもったきっかけです。

私が看護師になったら、まず、患者さんに元気をあげたいです。笑顔と優しい言葉で、元気づけてあ げたいです。また、病院に来る人は、全員が軽い病気ではありません。中には重い病気の人だっている と思います。私は、そんな人にできるだけ寄りそって、生きる希望をもってもらいたいと思います。

私が看護師のお姉さんにしてもらったように、今度は、私が病気やけがの人を助けたいです。そのた めにも、いろいろなことを学んで、いつか、子どもたちから「あのお姉ちゃんみたいになりたい。」と言 われるような『スーパー看護師』になって活やくしたいです。